

Binnen nur weniger Wochen ereigneten sich in Scheiblingstein, leider zum wiederholten Male, unerfreuliche Hauseinbrüche. Neben den mehr oder weniger kostbaren Gegenständen die entwendet wurden, sind es aber auch die persönlichen Güter, deren Verlust emotionale Spuren hinterläßt. Ganz zu schweigen von etwaigen physischen Bedrohungen. Mit diesem Schreiben wollen wir diese Thematik in unserem Bewußtsein sensibilisieren und zu einem Überdenken der vorhandenen Schutzeinrichtungen bzw. zu einer Neuorientierung der eigenen Sicherheit animieren. Dazu seien nur ein paar wenige Beispiele, wie besserer Schutz der Eingangsbereiche, vor allem der von außen weniger sichtbaren, aber auch das Auseinandersetzen mit dem Thema -Alarmanlage- genannt.